



Granada estrena vuelo con Ámsterdam

El presidente de la institución provincial, Francis Rodríguez, inaugura la nueva conexión aérea entre Ámsterdam y Granada y encabeza la delegación granadina que ha viajado a la capital de Países Bajos para realizar una acción promocional de la provincia [02]



El presidente provincial, Francis Rodríguez, y el CEO de la compañía Transavia, Marcel de Nooijer, estrechan lazos en el aeropuerto de Schiphol. DIPGRA

Sábado 05.10.24 IDEAL



El presidente Francis Rodríguez y el CEO de Transavia, Marcel de Nooijer, cortan la cinta inaugural. DIPGRA



Marta Nievas, Francis Rodríguez y Manuel Muñoz. DIPGRA

Inaugurada la nueva conexión aérea entre Ámsterdam y Granada

Diputación promociona Granada como destino turístico ante turoperadores, agencias de viaje y periodistas holandeses

R.I.

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha presidido el primer viaje de la nueva conexión aérea entre los aeropuertos de Schiphol, en Ámsterdam, y Federico García Lorca, Granada-Jaén.

Junto a él han estado el delegado del Gobierno Andaluz en Granada, Antonio Granados, el subdelegado del Gobierno en Granada, José Antonio Montilla, la concejala de Fiestas, Mayores y Protocolo del Ayuntamiento de

Granada, Carolina Amate, el director del aeropuerto Federico García Lorca Granada-Jaén, Julián Torres, y el CEO de Transavia, Marcel de Nooijer,

La ruta puesta en marcha por la compañía Transavia une, desde el pasado lunes, ambas ciudades dos veces por semana (lunes y viernes) en solo dos horas y 55 minutos. De esta forma se facilita el flujo de viajeros procedentes de Países Bajos, uno de los principales mercados internacionales para Granada, con 45.000 turistas alojados en hoteles en 2023.

El presidente de la Diputación, Francis Rodríguez, ha estimado la llegada de más de 15.000 turistas procedentes de Países Bajos a la provincia granadina.

Junto a la diputada de Turismo, Marta Nievas, Rodríguez ha

encabezado la acción promocional que la Diputación ha realizado en Ámsterdam para dar a conocer los encantos de la provincia ante turoperadores, agentes turísticos y prensa especializada. Posteriormente, ha mantenido un encuentro con el CEO de la compañía Transavia, Marcel de Nooijer, al que ha agradecido la apuesta por esta nueva conexión aérea y la vuelta al aeródromo granadino doce años después.

Conexiones

Con esta nueva conexión, Granada aumenta a tres sus conexiones internaciones a las que se suman las nueve con destino nacional. Rodríguez también ha destacado la importancia de seguir trabajando juntos para que Granada siga avanzando y mejorando su

conectividad «enseñándole, en este caso a una de las principales capitales de Europa, los encantos de una provincia única como Granada».

Este tipo de actuaciones directas de la Diputación de Granada forma parte de su compromiso con las compañías aéreas que operan vuelos nacionales e internacionales en el Aeropuerto Federico García Lorca Granada-Jaén. Este mismo año, el Patronato Provincial de Turismo ha realizado promociones similares en Oviedo, Bilbao, París, Londres y Barcelona.

Plan de Acción

Tal y como refleja el Plan de Acción del Patronato para 2024, uno de los principales objetivos a corto plazo es la captación de viajeros procedentes de mercados de

origen de carácter nacional e internacional. Para ello es fundamental disponer de una conectividad aérea sólida, por lo que este organismo autónomo de la Diputación de Granada está realizando un especial esfuerzo para mantener las conexiones existentes, intentar recuperar las perdidas debido a la pandemia de covid y trabajar para poner en marcha nuevos enlaces con destinos internacionales que permitan acercar la provincia de Granada a los mercados prioritarios y captar a sus potenciales visitantes.

En el viaje inaugural de la ruta han volado una veintena de periodistas y agentes de viaje de Países Bajos para realizar una estancia de familiarización de dos días en la provincia de Granada. Este viaje forma también parte de la acción promocional del nuevo vuelo y ha sido organizado conjuntamente por el Patronato Provincial de Turismo de la Diputación y Transavia.

El objetivo es que estos profesionales puedan conocer 'in situ' y de primera mano la oferta turística de Granada

90.000 euros para el arreglo de una tubería en la pedanía lojeña de Fuente Camacho

R.

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha realizado una visita a la pedanía lojeña de Fuente Camacho, junto al diputado de Obras Públicas y Vivienda, José Ramón Jiménez, y la diputada de Economía, Ana Molina. En esta localidad ha mantenido un encuentro con el alcalde de Loja, Joaquín Camacho, y la alcaldesa pedánea María Adela Aranda. En él se ha destacado la financiación por parte de la institución provincial de una tubería en esta población, con un

coste total de 90.000 euros, una obra necesaria para mejorar el abastecimiento de agua .

Rodríguez ha indicado que «Fuente Camacho tiene necesidades específicas que estamos abordando con seriedad y hoy damos un paso más en la mejora de las infraestructuras».

Además, ha señalado que «sabemos lo importante que es garantizar servicios básicos, como el suministro de agua. Este tipo de actuaciones son esenciales para ofrecer bienestar a los vecinos de Fuente Camacho. Con los



Rodríguez y autoridades, durante su visita a Fuente Camacho . DIPGRA

nuevos Planes Provinciales de Obras y Servicios, en Loja y sus anejos las inversiones han pasado de 280.000 a 800.000 euros».

Titularidad

Otro de los temas relevantes abordados durante la visita ha sido la titularidad de la carretera que une Fuente Camacho con la A-92, una demanda que ha sido reiterada durante más de 40 años por los habitantes de la pedanía. Rodríguez ha anunciado que la Diputación está tramitando el proceso para que dicha carretera pase a ser de titularidad provincial. «Este es un paso clave para mejorar el mantenimiento y la seguridad de esta vía. Estamos comprometidos con una solución definitiva a una histórica reivindicación de Fuente Camacho», ha asegurado el presidente.

Diputación entrega los Premios Turismo de Granada 2024

Los galardonados han sido Lola Índigo, Carlos Herrera, Barceló Hotel Group, el Ayuntamiento de Almuñécar y Juan Luis Álvarez

R.I.

El Patronato Provincial de Turismo de la Diputación de Granada ha entregado los Premios Turismo de Granada 2024, en el transcurso de una gala celebrada en el Aeropuerto Federico García Lorca Granada-Jaén. Los galardones de este año han sido concedidos a la cantante Lola Índigo, por la difusión nacional e internacional de Granada, su arte y su cultura; al periodista Carlos Herrera, por su pasión por la provincia tantas veces declarada a través de los micrófonos; a Barceló Hotel Group, por su apuesta por Granada como destino turístico de calidad; y al Ayuntamiento de Almuñécar, por promover el desarrollo del municipio a través del patrimonio v el turismo. Además, se ha concedido una mención especial a Juan Luis Álvarez, empresario, político y alma del desaparecido Restaurante Sevilla.

Para el presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, los galardonados «son un ejemplo a seguir, ya que motivan a instituciones y empresas

a continuar trabajando por el desarrollo de la provincia, generando empleo y riqueza».

El presidente explicó que el sector turístico de la provincia está de enhorabuena por la consecución de la nueva ruta aérea internacional con Ámsterdam y señaló la importancia del lugar escogido para la celebración de la gala «para seguir poniendo en valor la apuesta en firme que tenemos con nuestro aeropuerto».

26 ediciones y 104 premios

La vicepresidenta segunda de Diputación y diputada de Turismo y Patrimonio, Marta Nievas, recordó que «este año, los Premios Turismo de Granada cumplen 26 ediciones y en este tiempo el Patronato ha concedido 104 galardones para reconocer a personas, empresas e instituciones que realizan una labor destacada para el desarrollo del sector turístico en nuestra provincia». El turismo «está creciendo con fuerza y 2024 va a ser un año excelente. En los ocho primeros meses, el número de viajeros alojados en hoteles ha crecido un 11% en la provincia de Granada y sus pernoctaciones, un 14%. Estos magníficos resultados han sido propiciados por el espectacular repunte del turismo extranjero, que se ha incrementado un extraordinario 44%, tanto en turistas como en estancias hoteleras».



Lola Índigo recibe su galardón de manos de Francis Rodríguez. DIPGRA



Francis Rodríguez se dirige a los asistentes en la gala. DIPGRA



El presidente provincial, Francis Rodríguez, y la diputada Marta Nievas posan con los galardonados en el Aeropuerto Federico García Lorca. DIPGRA

LOS GALARDONADOS

Lola Índigo. Es una de las cantantes más influyentes del panorama musical español. De Huétor Tájar saltó a la fama después de concursar en 2017 en Operación Triunfo. Es una artista de éxito global, con temas que superan los 250 millones de reproducciones en plataformas. En sus declaraciones y obra tiene un fuerte sentido de orgullo por sus raíces granadinas.

Carlos Herrera. Es uno de los grandes del periodismo y de la radio española, y un apasionado de Granada. De sus tierras, de su cultura y de su gastronomía. Y lo ha demostrado difundiendo su belleza y su singularidad a través de sus programas de radio y televisión, en artículos en prensa y en redes sociales expresando siempre su pasión incondicional por la provincia.

Grupo Barceló. Barceló Hotel Group es la segunda cadena de España y una de las más grandes del mundo, con 280 hoteles en 25 países. En Granada, dispone de 5 establecimientos: La Bobadilla y Palacio Gran Vía, ambos de 5 estrellas gran lujo, y Carmen, Granada Congress y Occidental, de 4 estrellas . Su restaurante 'La Finca' es el único de Granada reconocido con una estrella Michelín.

Ayuntamiento de Almuñécar. El Ayuntamiento ha realizado una gran labor en los últimos años por el desarrollo turístico del municipio, la mejora de las infraestructuras. la preservación del patrimonio, la sostenibilidad y la colaboración con la comunidad. Sus esfuerzos han transformado a Almuñécar en un destino turístico de referencia, reconocido por su calidad, diversidad, y respeto por el entorno y la cultura local. El proyecto Parque Azul de Vida Submarina dará una nueva dimensión a su oferta.

Juan Luis Álvarez. Empresario del icónico Restaurante Sevilla. ha dejado un legado imborrable en la gastronomía granadina. Su establecimiento fue un referente de la cocina local y un faro de la cultura granadina durante los 85 años que permaneció abierto. Juan Luis fue también concejal de Turismo del Avuntamiento de Granada. Impulsó la creación de infraestructuras y organismos fundamentales para Granada: el Palacio de Exposiciones y Congresos, el Patronato Provincial de Turismo y la Federación Provincial de Hostelería y



El gerente de Ecoembes en Andalucía, Antonio López, y el diputado Antonio Mancilla. DIPGRA

La campaña 'En Granada, el reciclaje nos mueve', sensibiliza sobre la separación correcta de residuos

Los retos marcados por la nueva Ley de residuos precisan de un esfuerzo colectivo por parte de todos los municipios granadinos

R.I.

El diputado de Agua, Promoción Agraria v Medio Ambiente, Antonio Mancilla, la diputada de Cultura y Educación, Pilar Caracuel, y el gerente de Ecoembes en Andalucía, Antonio López, han presentado la campaña 'En Granada, el reciclaje nos mueve', que tiene como objetivo continuar concienciando a los vecinos de la provincia sobre la importancia de la separación de los residuos en origen.

Esta iniciativa se centra principalmente en los envases de plástico, latas y briks, que han de ser depositados en el contenedor amarillo. Los importantes retos de reciclaje marcados para los municipios por la nueva Ley de residuos solo podrán lograrse con un aumento drástico de la recogida selectiva en los pueblos de la provincia.

Compromiso colectivo

Mancilla ha señalado que «esta campaña es un compromiso colectivo para aumentar la conciencia sobre la importancia de separar correctamente los residuos. Sabemos que para cumplir con los retos que nos marca la nueva ley es fundamental la colaboración de todos los vecinos de la provincia. Solo con un esfuerzo conjunto lograremos incrementar la recogida selectiva en nuestros municipios y alcanzar los objetivos de reciclaje que nos hemos propuesto».

Además, ha añadido que «queremos que el reciclaje no sea solo una tarea, sino una actitud que nos mueva a todos hacia un futuro más limpio y verde. Gracias a Ecoembes v a todas las entidades que han colaborado en esta iniciativa, que ya ha tenido presencia en eventos importantes

de la provincia y que continuará hasta fin de año en otros puntos clave, vamos a trabajar para hacer de Granada un referente en el cuidado del medio ambiente».

El gerente de Ecoembes en Andalucía, Antonio López, ha explicado que «se trata de una campaña cuyo objetivo es seguir fomentando el hábito de separar los envases en los hogares a través de los contenedores que están a disposición de los ciudadanos. Queremos poner en valor la importancia que tiene el reciclaje dentro de la economía circular v la segunda vida que se le pueden dar a los envases si los depositamos correctamente en los contenedores».

Esta campaña estará activa hasta diciembre mediante su presencia en diferentes eventos musicales, deportivos y culturales que se desarrollan en diferentes puntos de la provincia.

La iniciativa ya ha estado presente en disintos eventos, como el Sulayr Festival (Pampaneira), en el Certamen de Teatro del Marquesado (Dólar), en el Ecofestival 'Dee Fest' (Dílar), en la XXXVIII Media Maratón 'del Melocotón' (Guadix) y en el VII Memorial Fabián Arenas (Santa Fe).

En los próximos meses, el espacio se trasladará a la Feria del Ganado del Marquesado (Jérez del Marquesado) y a la Feria del Ocio y la Juventud 'Juveándalus' (Årmilla).

Servicio de Recogida

La nueva Ley de Residuos establece como objetivo para 2035 que el porcentaje de residuos municipales recogidos separadamente sea como mínimo del 50% en peso del total de residuos municipales generados. La puesta en marcha de un Servicio Provincial de Recogida de Residuos es una de las herramientas con las que, desde la Diputación, se quieren mejorar las bajas cifras de recogida selectiva que actualmente hay en la provincia y, con ello, de reciclaje.

La marca 'Sabor Granada' presenta su Plan Estratégico para los próximos tres años

La marca 'Sabor Granada' de la Diputación Provincial ha presentado en la 9ª Feria Sabores de nuestra tierra, enmarcada en la 46^a Feria General de Muestras, su Plan Estratégico para los próximos 3 años con acciones innovadoras, como el I Foro Gastronómico Sabor Granada y un encuentro de Coctelería.

El diputado de Fondos Europeos, Desarrollo, Industria y Empleo, Antonio Díaz, ha resaltado que «hemos preparado una agenda de actividades con una apues-

ta muy importante. Vamos a realizar acciones de primer nivel para poner de relieve el papel esencial que tiene la gastronomía de Granada como motor de desarrollo de nuestra tierra»".

Manuela Bertos, conseiera delegada de Fermasa, ha subrayado la importancia de esta Feria General de Muestras, la 9ª edición de la Feria de los Pueblos y la 9ª edición de la Feria Sabores de Nuestra Tierra, que tendrán lugar hasta este domingo. Ha destacado, igualmente, la colaboración de la Diputación, con activi-



Presentación del Plan Estratégico en Fermasa, DIPGRA

dades que pondrán en valor la excelencia culinaria de la provincia.

Foro Gastronómico

Así, por primera vez, se va a realizar el Foro Gastronómico Sabor Granada, un espacio para ex-

pertos en el que se reunirán periodistas gastronómicos, chefs, académicos y reconocidos técnicos del sector gastronómico para debatir temas de actualidad relacionados con la gastronomía de Granada y su potencial en el

desarrollo social, económico, turístico y cultural de la provincia. Este sábado se presentará el Plan estratégico de Sabor Granada, que persigue consolidar a la provincia como destino gastronómico de referencia en el ámbito nacional e internacional y fortalecer el tejido empresarial, aumentando la visibilidad de los productos agroalimentarios granadinos.

Otra novedosa actividad es la 'Coctelería en vivo Sabor Granada' para desarrollar talleres de elaboración y degustación de cócteles con diferentes productos de la marca 'Sabor Granada'.

'Sabor Granada' dispone de un espacio expositivo con más de 700 m2, en el que están instaladas un total de 23 empresas adheridas a la marca. Dentro del stand, está previsto que se realicen 31 actividades

Dos millones de euros para una nueva línea de ayudas contra la despoblación



María Vera y Nicolás Navarro dan a conocer las nuevas ayudas. DIPGRA

Con este programa la Delegación de Reto Demográfico ha asignado ya seis millones y medio de euros a los pueblos de menor población

R.I.

El portavoz del Equipo de Gobierno de la Diputación de Granada,
Nicolás Navarro, ha anunciado
junto a la diputada de Reto Demográfico y Contratación, María
Vera, la puesta en marcha de una
segunda línea de ayudas para
combatir la despoblación en los
municipios más pequeños de la

provincia. Este nuevo paquete, dotado con 2 millones de euros, se destinará a las localidades que más sufren la pérdida de población y permitirá la creación de nuevos servicios esenciales que mejorarán la calidad de vida en estas localidades y la continuidad de otros ya en marcha con anteriores subvenciones.

Navarro ha destacado que «esta segunda línea de subvenciones refuerza nuestro trabajo en favor de los municipios más pequeños,».

Esta nueva iniciativa viene a complementar el programa anterior, por el que la Diputación destinó 3 millones de euros a más de un centenar de municipios.

La diputada María Vera ha subrayado el éxito de esta primera fase, destacando la satisfacción tanto de los alcaldes como de los vecinos de los municipios beneficiados. «El servicio de podología y fisioterapia ha sido especialmente bien valorado y ha mejorado la vida diaria de muchas personas mayores de estos pueblos. La excelente acogida de estas ayudas nos ha impulsado a continuar con esta línea de trabajo», ha explicado Vera.

Mejora del bienestar

Gracias a la primera fase de subvenciones, los municipios han podido ofrecer una amplia gama de servicios como podología, peluquería, clases extraescolares o mejoras en el transporte. Estos servicios han tenido un impacto directo en la mejora del bienestar de la población.

La diputada ha afirmado que «dada la gran aceptación y la efectividad de estas medidas, repetiremos esta fórmula. Esta nueva convocatoria viene a reforzar la anterior, cuyo plazo de ejecución finaliza en junio de 2025, por lo que prolongaremos sus efectos hasta finales del próximo año».

Vera ha remarcado que todo este conjunto de convocatorias suponen que se habrá puesto en el territorio en cuestión de tan solo un año, un total de seis millones y medio de euros.

Por su parte, Navarro ha hecho hincapié en la apuesta decidida del actual Equipo de Gobierno por apoyar a los municipios pequeños, y ha resaltado la buena relación y el diálogo fluido que se ha establecido entre la Diputación y los alcaldes de los municipios pequeños.



José Ramón Jiménez supervisa el área de las futuras obras. DIPGRA

Mejoras en la infraestructura de Benamaurel gracias a los fondos de los Planes de Obras y Servicios

José Ramón Jiménez visita el municipio, donde se llevará a cabo el acondicionamiento de redes y pavimentación

R.I

El diputado de Obras Públicas y Vivienda, José Ramón Jiménez, ha realizado una visita al municipio de Benamaurel, donde se van a llevar a cabo actuaciones gracias a los fondos de los Planes Provinciales de Obras y Servicios, como el acondicionamiento de redes y pavimentación en

la Calle Calderón de la Barca por un importe de 151.101 euros. Además, otros 60.000 euros se van a destinar al acondicionamiento de redes y pavimentación en las Cuevas de la Ventica.

Quedan por concretar un total de 211.101 euros de los PPO-YS, que se podrán repartir hasta el año 2027.

Jiménez ha indicado que «estos fondos permitirán mejorar la infraestructura local y, sobre todo, las condiciones de vida de los vecinos. Queremos seguir apostando por el desarrollo en los distintos municipios de la provincia y poner en valor estos Planes Provinciales de Obras y Servicios».



Obras en Vélez de Benaudalla

El diputado de Emergencias y Asistencia a Municipios, Eduardo Martos, ha visitado esta semana el municipio granadino de Vélez de Benaudalla, donde se van a llevar a cabo las obras de reparación de un camino aperador. Dicho camino está afectado por un desprendimiento provocado por las lluvias de la primavera pasada, que imposibilitaba el paso de los vecinos. Eduardo Martos ha reiterado el compromiso de la institución provincial ante este tipo de situaciones. «Nuestro compromiso como Diputación es responder de manera ágil y eficaz a las necesidades de los municipios, sobre todo en situaciones de emergencia como esta. Sabemos la importancia de mantener en buen estado las infraestructuras rurales, que son vitales para el desarrollo económico y social de nuestras comarcas».

Sábado 05.10.24 GRX IDEAL

Apuesta por los jóvenes artistas en el Festival 'Otoño en Verso'

La duodécima edición de esta actividad de Diputación tendrá como escenarios los auditorios de Cúllar Vega, Las Gabias y Vegas del Genil

El diputado de Centros Sociales, Mayores y Juventud, Roberto González, ha presentado la duodécima edición del Festival 'Otoño en Verso' junto al alcalde de Cúllar Vega, Jorge Sánchez, la alcaldesa de Las Gabias, Mª Merinda Sádaba, la alcaldesa de Vegas del Genil, Ma Carmen Ros, y concejales y técnicos de los tres municipios,

Esta actividad, con una travectoria de 11 años de éxito, es una plataforma clave para jóvenes artistas noveles, quienes encuentran una oportunidad para dar a conocer su talento, a la vez que se amplía la oferta de alternativas de ocio juvenil en la provincia.

González ha señalado que «es un momento muy especial y entrañable verme rodeado de tanta gente joven dispuesta a participar en este festival y llenar los auditorios de los tres municipios. Invito a la población joven de la provincia a seguir este ejemplo y participar de iniciativas y espacios de encuentro como este, que favorecen el desarrollo integral de todos».

Además, ha añadido que «estáis ante una oportunidad única para mostrar quiénes sois y todo lo que podéis aportar. Ojalá sigamos viendo cómo jóvenes de toda la provincia se suman a esta celebración de la creatividad y el talento. Desde la Diputación, seguiremos apoyando y financiando proyectos que, como este, mar-



El diputado Roberto González durante su intervención. DIPGRA

can la diferencia en la vida de nuestros jóvenes».

Programación

El primer evento del festival será el Concurso de Talentos Artísticos 'El Talen Chau', que se celebrará en el municipio de Cúllar Vega. Este concurso tendrá lugar en el teatro municipal el domin-

González: «Estáis ante una oportunidad única para mostrar quienes sois y todo lo que podéis aportar»

go 27 de octubre, a las 18:00 horas, v ofrecerá un escenario a jóvenes talentos en diferentes disciplinas artísticas. El segundo será el III Campeonato de Danza Urbana 'Otoño se baila'. Se desarrollará en Las Gabias el 16 de noviembre, en el centro cultural del municipio, en horario de 16:00 a 21:00 horas. Como novedad en la edición de este año, el Avuntamiento de Vegas de Genil se suma a la celebración con el I Certamen de Danza Urbana. que acogerá la Sala Alhambra el 22 de noviembre, de 18:00 a 21:00 horas.

El festival 'Otoño en Verso' está coordinado y financiado por la Diputación de Granada,

Pilar Caracuel da a conocer la muestra en Condes de Gabia. DIPGRA

'Hebra y urdimbres' reúne a artistas internacionales en **Condes de Gabia**

La diputada de Cultura y Educación, Pilar Caracuel, ha presentado la nueva temporada de exposiciones en el Palacio de los Condes de Gabia con la muestra 'Hebras y urdimbres',. Junto a ella se han dado cita la comisaria de la misma, Blanca de la Torre, y las artistas Pilar Albarracín, Glenda León, Lucía Loren, Adriana Marmorek, Laura Mema, Sonia Navarro y Laura Segura.

Este proyecto reúne a nueve artistas de Argentina, Chile, Colombia, Cuba, México y España, cuyas obras entrelazan un profundo diálogo entre el ser humano, la naturaleza v la voz de las mujeres. La exposición se puede visitar en la Sala Alta del Palacio hasta el próximo 26 de enero.



La diputada Elena Duque presenta la muestra de Diputación. DIPGRA

La exposición 'Ambitos de Acción Voluntaria' de Diputación visibiliza este esfuerzo que transforma vidas

La diputada de Bienestar Social, Igualdad y Familia, Elena Duque, ha inaugurado la exposición 'Ámbitos de la Acción Voluntaria'. Se trata de una muestra encaminada a implementar acciones que visibilicen el contenido de la Ley Andaluza de Voluntariado.

La exposición se podrá visitar hasta este domingo en la sede de la Diputación de Granada.

La diputada Elena Duque ha indicado durante su intervención que «el voluntariado es el motor que impulsa muchas de las iniciativas sociales que trans-

forman vidas», Esta exposición «no solo visibiliza ese esfuerzo, sino que además nos permite entender mejor el valor incalculable del trabajo voluntario en Andalucía». Junto a ello ha añadido que «es vital que continuemos implementando acciones que visibilicen el contenido de esta ley y fomenten la cultura del voluntariado en todos los ámbitos de nuestra sociedad. Nuestro compromiso es seguir trabajando para fortalecer este movimiento y garantizar que el voluntariado tenga el reconocimiento que merece».

Encuentro de la Red de Centros de **Documentación y Bibliotecas de Mujeres**

La Diputada de Bienestar Social, Igualdad y Familia de la Diputación de Granada. Elena Duque. ha participado activamente en el XXX Encuentro de la Red de Centros de Documentación v Bibliotecas de Mujeres, celebrado en la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria. Este importante evento anual reúne a profesionales y expertas del ámbito de la igualdad de género para promo-



La diputada Elena Duque junto a participantes en el encuentro. DIPGRA

ver el intercambio de conocimientos y experiencias en torno a la gestión y divulgación de información relacionada con los derechos y la historia de las mujeres. La Biblioteca Ana Orantes, referente en la provincia de Granada en materia de género, igualdad y derechos de las mujeres, forma parte de esta importante Red.



El diputado Eric Escobedo, alcaldes y organizadores del evento. DIPGRA

Diputación impulsa el primer Circuito Provincial de Caza

La institución provincial pretende consolidar este evento como un referente de la promoción deportiva en el ámbito rural

R.I.

El diputado de Deportes e Instalaciones Deportivas, Eric Escobedo, ha presentado el I Circuito Diputación Provincial de Granada de Caza, junto al delegado provincial de la Federación Andaluza de Caza, Adelardo Villafranca, el alcalde de Los Guájares, Antonio Mancilla, el alcalde de Albolote. Salustiano Ureña, el alcalde de Huétor Santillán, José Carlos Ortega, y el alcalde de Colomera, Moisés Varela.

Se trata de un evento sin precedentes que se desarrollará hasta finales de año en diferentes municipios de la provincia. Su objetivo principal es promover las disciplinas cinegéticas,

destacando tanto el deporte como el respeto por la naturaleza. Los participantes estarán federados en la Federación Andaluza de Caza y competirán en las modalidades de Silvestrismo, Field Target, Recorridos de Caza con Arco, Perros de Muestra y Agility.

Escobedo ha destacado que «este nuevo evento deportivo busca acercar a los participantes al entorno rural y fomentar un respeto profundo por la naturaleza. Hemos diseñado un circuito que abarca desde jóvenes promesas hasta adultos con experiencia, en modalidades que son accesibles para todo el mundo. Granada tiene un patrimonio natural excepcional y este evento es una forma de disfrutarlo de manera responsable y deportiva».

Modalidades

Para el delegado provincial de la Federación Andaluza de Caza, Adelardo Villafranca, el evento «supone una gran oportunidad, no solo para poner en valor las diferentes modalidades, sino también para promover la convivencia, el respeto y el amor a la naturaleza. Esta competición nos permite acercar esta disciplina a un público más amplio, fomentando el relevo generacional y dando una imagen moderna de la caza».

El Silvestrismo, se celebrará este

domingo en Albolote, Los amantes de esta práctica compartirán sus conocimientos sobre las especies y sus habilidades vocales.

La modalidad de Field Target tendrá lugar el 26 de octubre en Colomera. El reto es derribar pequeñas siluetas metálicas con carabinas de aire comprimido en un entorno natural. El 3 de noviembre, en Huétor Santillán, se desarrollarán los recorridos de Caza con Arco, donde se abatirán figuras 3D que imitan animales de caza en un recorrido integrado en la naturaleza.

El turno de los Perros de Muestra llegará el 9 de noviembre a Los Guájares. Esta modalidad pone a prueba las habilidades de los perros en la caza de aves.

El circuito culminará con la prueba de Agility, en Láchar los días 21 y 22 de diciembre.

La inscripción a las distintas modalidades será gratuita y cada jornada contará con su propio sistema de premios. Con la creación de este circuito, la Diputación pretende consolidar la práctica deportiva y el respeto por la naturaleza, convirtiendo este evento en un referente de la promoción deportiva en el ámbito rural.

La III Saucina Bike Race discurrirá por la Vega y tendrá un fin solidario

El recorrido, de 45 kilómetros, comenzará en Chauchina y discurrirá por caminos rurales y senderos

El diputado de Deportes e Instalaciones Deportivas, Eric Escobedo, y el alcalde de Chauchina, Jesús Fernández, han presentado la III Saucina Bike Race, organizada por la Peña Ciclista Calambres Bike en colaboración con la institución provincial y distintos ayuntamientos de la Vega granadina. Se trata de una de las actividades de referencia para los ciclistas aficionados v profesionales y forma parte del Tour Provincial MTB Granada. El recorrido comenzará este domingo (9:30 horas) en el parque El Sauce de Chauchina.

Escobedo ha señalado que «con este emblemático recorrido» por el corazón de la Vega de Granada, desde la institución provincial buscamos ofrecer una experiencia inolvidable para todos

los amantes del ciclismo. Desde la Diputación de Granada, nos enorgullece apoyar iniciativas como esta, que fomentan el deporte al aire libre y que también promueven un respeto profundo por el medio ambiente».

Referente en el calendario

Este año, «con la colaboración de varios avuntamientos, esperamos superar los 300 participantes del año pasado y consolidar este evento como un referente en el calendario deportivo de nuestra provincia». Además, ha destacado el componente solidario de la carrera, «que no solo impulsa la actividad física, sino también el apovo a causas sociales importantes como la lucha contra el cáncer y el trabajo humanitario».

La prueba, con una distancia de 45 kilómetros, comenzará en Chauchina y recorrerá los municipios de Fuente Vaqueros, Láchar, Chimeneas y Santa Fe, ofreciendo una mezcla de caminos rurales v senderos por la Vega de Granada, rodeados de paisaies agrícolas y naturales únicos.



Presentación de la prueba, a cargo de Eric Escobedo. DIPGRA

'Pantalla Film in Granada', nueva sección del Festival de Jóvenes Realizadores

La diputada de Cultura y Educación, Pilar Caracuel, ha participado en la presentación del 30 Festival de Jóvenes Realizadores de Granada, que se celebrará del 20 al 26 de octubre.

La principal novedad de esta trigésima edición es la creación de una nueva sección del Festival denominada 'Pantalla Film in Granada', a propuesta de la oficina de cine de la Diputación que apoya desde hace años a los cineastas granadinos y promociona los rodajes de cine, series y publicidad en la provincia.

Caracuel ha señalado en su in-



Pilar Caracuel en el acto celebrado en el Ayuntamiento. DIPGRA

tervención que «Jóvenes Realizadores siempre ha sido una prioridad para la Diputación de Granada, que lo ha estado apovando v co-organizando desde su primera edición en el año 1994. Nuestra apuesta siempre ha sido firme. Y en esta trigésima edición, la institución provincial ha vuelto a incrementar su aportación económica y a facilitar la realización de una parte importante de la programación del festival en su sede del Palacio de los Condes de Gabia».

8 PUBLICIDAD
Sábado 05.10.24
IDEAL







Disfruta, Conoce Saborea, Vive